

Bien que n'étant pas croyante, je tiens à vous apporter mon témoignage car je suis très reconnaissante envers deux de vos paroissiens, Clément et Bernadette, qui ont prié pour moi pendant ma maladie.

J'ai été atteinte au cours du dernier trimestre 2009 d'une forme rare et virulente de kérato-conjonctivite avec formation de peaux sous les paupières. Clément et Bernadette se rendent régulièrement à la prière des malades le jeudi soir. J'ai été très impressionnée par ce que m'a rapporté Clément puisque le cas d'une femme présentant des peaux sous les yeux a été évoqué deux jeudi de suite, sans que lui-même en ait parlé au sein de la paroisse.

Bien que j'attribue ma lente guérison à la science, je suis forcée de constater que les prières de Clément et Bernadette ont été entendues et qu'il est très réconfortant pour un malade de sentir ce soutien venu d'ailleurs.

Je tiens à la publication de ce message, témoignage de mon attachement profond à ces deux personnes.

Anne